



Contraloría General del Departamento Archipiélago será la sede del 3r Congreso Nacional de Contralores a realizarse en agosto

San Andrés, Isla, 26 de mayo de 2017. La Contraloría General del Departamento Archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina fue designada como sede del 3r Congreso Nacional de Contralores Territoriales, evento que está programado para el próximo mes de agosto de 2017.

La designación se dio en marco de la clausura del 2do Congreso Nacional de Contralores Territoriales que se desarrolló en la ciudad de Bogotá el pasado 25 de mayo, evento que contó con la participación de los Contralores Territoriales de Colombia. Allí los representantes del Consejo Nacional de Contralores dieron el voto de confianza a la Contraloría Departamental del Archipiélago como sede del 3r Congreso.

“Los Contralores Territoriales respaldaron la candidatura de la Contraloría Departamental del Archipiélago como sede del 3r Congreso Nacional de Contralores Territoriales programado para agosto de 2017, este es un gran reto que tenemos como organismo de control fiscal territorial”, aseguró el Contralor General del Departamento Franklin Gabriel Amador Hawkins.

Bajo el lema por el "Fortalecimiento del Control Fiscal Territorial y Descentralizado", se desarrolló con éxito el 2do Congreso Nacional de Contralores.

Por un “Control fiscal decente, efectivo, participativo y social”.

“Control fiscal decente, efectivo, participativo y social”